

# Les élèves de Jean-Piaget sensibilisés au tri sélectif

Plouédern - Publié le 28/05/2016 à 00:18

 écouter



 Facebook

 Twitter

 Google+



Achetez votre journal numérique

Mercredi matin, un groupe d'enfants de l'école Jean-Piaget s'est rendu au centre de tri sélectif Triglaz, à Plouédern, afin d'y suivre un parcours de sensibilisation sur le tri des déchets. Cette sortie s'inscrivait dans le cadre d'un programme de sensibilisation à l'environnement et au développement durable, financé par Morlaix communauté et en partenariat avec Au fil du Queffleuth et de la Penzé, Bretagne Vivante et le centre permanent d'initiatives pour l'environnement de la base du Douron. Cette année, près de 26 classes, soit 558 élèves de Morlaix communauté, auront participé à cette sortie.